
	
	

	

(FLASH	QUOTES)	

[ESPAÑOL]	

13:10h	–	23/04/2017	

Rueda	de	prensa:	Pablo	Carreño	(Esp)	
“Mi	rival	más	difícil	ha	sido	Nadal,	Federer,	Djokovic,	uno	de	esos	tres”.	

	“Mi	golpe	más	difícil	de	corregir	es	el	saque,	tengo	que	mejorarlo”.	

“Mi	mejor	golpe	es	la	dejada	de	derecha”.	

“Mi	hermano	mayor	me	inspiró	a	jugar	a	tenis,	él	jugaba	a	tenis	y	aquí	estoy	yo”.	

“Empecé	a	tener	éxito	en	el	tenis	hace	muy	poco,	a	los	24	o	23	años”.	

“Los	 consejos	más	 útiles	 que	me	 han	 dado	 son:	 pelear	 por	 lo	 que	 quieres,	 trabajar	
mucho	por	lo	que	quieres	y	no	darte	nunca	por	vencido”.	

“No	 pude	 ver	 el	 partido	 de	 ayer	 de	 Nadal	 y	 Goffin,	 pero	 creo	 que	 el	 arbitro	 se	
confundió.	 No	 es	 necesario	 ojo	 de	 halcón	 en	 tierra	 batida	 pero	 si	 necesario	 que	 el	
arbitro	este	más	atento”:	

“El	partido	que	más	he	disfrutado	es	uno	que	gané	seguro,	pero	no	se,	cuando	entro	
en	una	pista	de	tenis	suelo	disfrutar	mucho	aunque	gane	o	pierde.	Disfruto	todos”.	

“Creo	que	tengo	posibilidades	de	ganar	el	torneo.”	

“Acabé	aquí	en	Barcelona	por	suerte,	con	ilusión	y	mucho	trabajo.	Cuando	estaba	en	
Gijón	no	pensaba	ser	profesional,	 solo	disfrutarlo.	Tuve	suerte	que	 la	RFET	se	 fijó	en	
mi”.	

“Normalmente	al	entrar	a	la	pista	estoy	cagado,	siento	responsabilidad,	pero	también	
te	sientes	bien	i	contento	de	ver	el	público	disfrutando	lo	que	haces.”	

“El	torneo	que	me	gustaría	más	ganar	es	este,	porque	se	juega	en	casa”.	

“Me	gusta	mucho	tener	púbico	pero	también	me	pone	muy	nervioso”		
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13:10h	–	23/04/2017	

Roda	de	premsa:	Pablo	Carreño	(Cat)	
“El	meu	rival	més	difícil	ha	sigut	Nadal,	Federer,	Djokovic,	un	dels	tres”.	

“El	meu	cop	més	difícil	de	corregir	és	el	servei,	he	de	millorar-lo”	

“El	meu	millor	cop	és	la	deixada	de	dreta”.	

“El	meu	germà	em	va	inspirar	a	jugar	a	tennis,	ell	jugava	a	tennis	i	aquí	estic	jo”.	

“Vaig	començar	a	tenir	èxit	al	tennis	fa	molt	poc,	als	24	o	23	anys”.	

“Els	 consells	més	útils	que	m’han	donat	 són:	barallar	pel	que	vols,	 treballar	molt	pel	
que	vols	i	no	donar-te	mai	per	vençut”.	

“No	vaig	poder	veure	el	partit	d’ahir	entre	Nadal	i	Goffin,	però	crec	que	l’àrbitre	es	va	
confondre.	 No	 és	 necessari	 el	 ull	 de	 falcó	 en	 terra	 batuda	 però	 si	 és	 necessari	 que	
l’àrbitre	estigui	més	atent”.	

“El	partit	que	més	he	gaudit	és	un	que	vaig	guanyar	segur,	però	no	ho	se,	quan	entro	a	
una	pista	de	tennis	acostumo	a	gaudir	molt,	guanyi	o	perdi.	Els	gaudeixo	tots”.	

“Crec	que	tinc	possibilitats	de	guanyar	el	torneig”.	

“Vaig	acabar	aquí	a	Barcelona	per	sort,	amb	il·lusió	i	molt	treball.	Quan	estava	a	Gijón	
no	pensava	en	ser	professional,	només	gaudir-ho.	Vaig	tenir	sort	que	la	RFET	es	va	fixar	
en	mi”.	

“Normalment	al	entrar	a	la	pista	estic	cagat,	sento	responsabilitat,	però	també	et	sents	
bé	i	content	de	veure	al	públic	gaudint	el	que	fas”.	

“El	torneig	que	m’agradaria	més	guanyar	és	aquest,	perquè	es	juga	a	casa”.	

“M’agrada	molt	tenir	públic	però	també	em	posa	molt	nerviós”.	
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13:10h	–	23/04/2017	

Press	Conference:	Pablo	Carreño	(ESP)	
	

“My	toughest	rivals	have	been	Nadal,	Federer	and	Djokovic.”	

“I	think	my	biggest	weakness	is	my	serve,	I	need	to	improve	it.”		

“My	biggest	strength	is	my	drop	shot.”	

“My	brother	inspired	me	to	play	tennis.	He	starting	playing	before	I	did	and	the	rest	is	
history.”	

“I	became	successful	not	too	long	ago,	when	I	was	about	23	or	24.”	

“The	best	 pieces	 of	 advice	 I’ve	 received	 are:	 fight	 for	what	 you	want,	work	 hard	 no	
matter	what	and	never	give	up.”	

“I	wasn’t	able	to	watch	yesterday’s	match	between	Nadal	and	Goffin,	but	 I	 think	the	
chair	 umpire	 got	 confused.	 The	 Hawkeye	 system	 is	 not	 necessary	 on	 clay,	 but	 the	
umpire	needs	to	be	more	careful.”	

“I’m	pretty	sure	my	favorite	match	was	one	that	I	won,	but	I	don’t	really	know,	I	always	
enjoy	playing	tennis,	win	or	lose.”	

“I	feel	like	I	can	win	this	tournament.”	

“I	was	 lucky	 to	come	 to	Barcelona,	but	 I	definitely	worked	extremely	hard	along	 the	
way.	When	I	was	in	Gijón	I	didn’t	think	I	could	be	a	professional	player,	tennis	was	just	
something	I	enjoyed.”	

“I’m	not	scared	when	I	enter	the	court,	I	feel	 like	I	have	responsibility	but	just	seeing	
the	public	enjoy	what	you	are	doing	is	extremely	gratifying.”	

“I	would	love	to	win	this	tournament	since	this	is	my	club	and	my	crowd.”	

“I	like	having	supporters,	but	it	also	makes	me	very	nervous.”	

	

	


